
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº  381 /2023 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Delegado de Polícia da Comarca de 

Jaguariúna, ao Comandante do Batalhão da Polícia Militar de Jaguariúna e ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento 

competente informações sobre o efetivo ativo dos profissionais da Segurança Pública 

neste município e sobre programas de prevenção ao uso de drogas. 

 

 

1. Quantos policiais militares temos ativos em Jaguariúna e qual a quantidade policiais 

escalados para trabalhar por dia neste município? 

2. Quantos Policiais Civis temos ativos em Jaguariúna e qual a quantidade policiais escalados 

para trabalhar por dia neste município? 

3. Quantos Guardas Municipais temos ativos em Jaguariúna e qual a quantidade policiais 

escalados para trabalhar por dia neste município? 

4. Qual a possibilidade de integração entre as três forças de segurança pública deste 

município para voltar com o programa Proerd, ou correlato, nas Escolas Públicas deste 

município? Já houve alguma reunião entre essas três forças de segurança para tratar deste 

assunto?  

5. Se a resposta for sim, quando começarão os trabalhos para desenvolver o projeto nas 

escolas? 

6. Se a resposta for não, por que ainda não houve reunião para tratar deste assunto importante 

para a prevenção de problemas futuros com usuários de drogas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete ao 

vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o bom uso 

do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o funcionamento 

eficiente da gestão pública municipal. 

A partir dessas evidências, ocorre que nosso gabinete foi procurado, 

através de munícipes, sobre o assunto Segurança Pública, que tem assolado diversos 

moradores em diversos bairros. Buscando atender o interesse coletivo e construir políticas 

públicas que fortaleçam a segurança pública, justifico, portanto, este requerimento de 

informações.  

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 09 de outubro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de outubro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de outubro de 2023.  
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